
LE CONSEIL COMMUNAL DE MORGES 
 

est convoqué pour le 
mercredi 1er octobre 2014 

 
au Foyer de Beausobre, à 20 h 15 

 
O r d r e  d u  j o u r 

 
 

 1. Approbation du procès-verbal de la séance du 3 septembre 2014. 

 2. Décès d’un Conseiller communal, membre de la Commission des finances et 
délégué au Conseil intercommunal de Police Région Morges et démission d’un 
Conseiller communal. 

 3. Assermentation d'un Conseiller communal. 

 4. Communications du Bureau. 

 5. Communications de la Municipalité. 

 6. Nomination d'un membre à la Commission des finances. 

 7. Nomination d'un délégué du Conseil communal au Conseil intercommunal de 
l'Association intercommunale "Police Région Morges". 

 8. Nomination de la commission chargée d'étudier la prise en considération de la 
motion Richard Bouvier "Pour une politique équitable du subventionnement de 
la culture". (SP I) 

 9. Préavis de la Municipalité : 

N° 30/10.14 Demande d'un crédit de CHF 1'150'000.00 pour la mise en place 
du Plan Lumière 2015, subventions non déduites. (PLR) 

 10. Rapports de commissions : 

N° 16/10.14 Demande d'un crédit-cadre d'étude de CHF 150'000.00 en vue de 
la finalisation des PPA Parc des Sports, La Baie et du PQ Sablon-
Nord. Rapport de majorité et rapport de minorité; 

 
N° 21/10.14 Demande d'un crédit de CHF 538'000.00, subside non déduit, pour 

la rénovation des fenêtres et des volets de l'immeuble place Saint-
Louis 2.  

 
N° 25/10.14 Demande d'un crédit de CHF 296'000.00 TTC pour 

l'assainissement intérieur de la cuve de 630 m³ du réservoir de 
Haute-Pierre à Echichens; 

 
N° 27/10.14 Arrêté d'imposition pour 2015. 



 11. Motion du Groupe SPI "Jean-Jacques Cart 9, pour ne pas tourner autour du 
pot!" – Détermination de la Municipalité et du Conseil communal. 

 12. Motion du Groupe SPI "Pour des quartiers solidaires plutôt que des habitants 
solitaires"– Détermination de la Municipalité et du Conseil communal. 

 13. Interpellation Christine Dubochet "Toits végétalisés pour Morges Gare-Sud" – 
Réponse de la Municipalité. 

 14. Interpellation du Groupe SPI "Quel classement énergétique des bâtiments 
communaux" – Réponse de la Municipalité.. 

 15. Réponses de la Municipalité aux questions en suspens. 

 16. Questions, vœux et divers. 

 
 
 Le président Le secrétaire  
 
 
 
 Yvan Christinet  Frédéric Ambresin 
 


